

Elternbrief Nr. 3 - 06.09.2020

Liebe Eltern,

wie Sie sicher mitbekommen haben, hat es einen positiven Coronafall an unserer Schule gegeben. Daraufhin wurde der zweite Jahrgang bis zum 18.09.2020 in Quarantäne geschickt. Im Laufe der Woche wird bei den entsprechenden Kindern ein Abstrich genommen. Aus den Ergebnissen ergibt sich dann das weitere Vorgehen.

In den nicht betroffenen Jahrgängen werden wir in der nächsten Zeit Klassenlehrer-Unterricht durchführen, sodass es möglichst zu keinen Lehrerwechseln kommt. Die Kinder werden in dieser Zeit alle wichtigen Materialien (Schulbücher usw.) im Ranzen behalten, für den Fall weiterer Quarantänemaßnahmen.

Für den zweiten Jahrgang wird das Homeschooling über die Padlet-Plattform wieder aufgenommen. Einzelheiten erfahren Sie über die Klassenleitung.

Und noch ein wichtiger Hinweis:

Geschwisterkinder von Kindern aus dem zweiten Jahrgang unterliegen keinen Einschränkungen! Das heißt, dass diese Geschwisterkinder zur Schule gehen dürfen, aber auch in den Kindergarten oder zum Sportverein. Dies wurde so mit dem Gesundheitsamt abgesprochen.

Im Zweifelsfall nehmen Sie bitte mit der Schulleitung Kontakt auf (Tel. 2057).

Über den aktuellen Veränderungen der Sachlage werden wir Sie zeitnah in Kenntnis setzen. Bitte bewahren Sie Ruhe. Ich weiß, dass die Situation im Moment alles andere als erfreulich ist. Aber wir werden auch diese Situation bewältigen!

Wie gesagt, haben Sie noch Fragen, dann melden Sie sich bei der Schul- oder Klassenleitung.

Liebe Grüße

Axel Meier (komm. Schulleiter)